

えがお いっぱい

No. 25 (表・裏) 平成22.1.27

3年生への進級を意識して生活面や学習面で頑張っています

3学期が始まったばかりのようですが、あっという間に来週から2月に入ります。寒い日もあと何日かと思うほど、ぼかぼかとあたたかな日が続いています。運動する子ども達は半そでになるほどで、汗をかくほどたくましく動いています。

さて、新年を迎え心新たに第3学期を過ごしている2年生は、3年生になることを意識して、特に「自分のことは自分でやる」ことを基本に、自分でやるべきことを自分の力でしっかりとやろうと頑張っています。中でも、「時間を守る」ことを意識するようになった児童が増え、学級全体でも時間を守って行動できるようになってきました。自分の係の仕事を頑張る子どもや家庭での学習を頑張る子どもと、個々に目標が違いますが、頑張る姿は皆、美しいと思います。

子ども達の体調や気分はその日によって違いますが、毎日の生活や学習に目標を持って頑張ることができれば、確かな力となってきました。今後も子ども達が持てる力を発揮できるように言葉をかけていきたいと思っています。

ご家庭での応援もよろしくお願いします。



2月の行事予定

【生活目標】 寒さに負けず、元気に過ごそう。

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
		集金・貯金日	移動図書館		弁当の日 B4校時 集団下校	
7	8	9	10	11	12	13
		教材費 支払日		(祝) 建国記念 の日	朝の会 鼓笛練習日	
14	15	16	17	18	19	20
	校内なわ とび週間 ~19日		鼓笛練習日		授業参観日 学級懇談会	
21	22	23	24	25	26	27
	鼓笛練習日			鼓笛練習日	朝の会	
28						

2月2日(火)の集金について

教材費 320円

【内訳】 ・計算ドリル 320円

*教材1つ分となります。(3月の集金が若干多くなりそうです。) よろしくお願いします。



ムシテックワールドに行ってきました！！

1月15日(金)はお天気もよく、1・2年生が元気になかよくムシテックワールドに行ってきました。

2年生は「種子の模型づくり」と「サイエンスショー」、「音を出そう」、「なぜなぜランド見学」、「ピーカーポップコーン」のプログラムで、自然や科学の学習を1日楽しく体験活動してきました。

左の写真はサイエンスショーで、代表の児童が風船を割って音を出す実験をしているところです。筒の長さによって、ドレミファソラシドと美しい音が出て歓声が起きました。空気の不思議に触れた瞬間でした。種子の模型作りでは、松ぼ

っくりの種を観察して模型を作って飛ばしました。種子の形によって種の飛び方が違うことが分かり、とても楽しく学習しました。この学習では、松ぼっくりが濡れるとすぼんで細長くなり、ペットボトルに入ることも教えていただきました。早速、家でやってみた児童もいました。翌週、学校に持ち込んで、実験している児童もいました。生活科の学習等を通して、知ったことを実際に自分の目で確かめようとする科学の目が育っていることをうれしく思いました。

冬休みのドリルの丸付けのご協力ありがとうございました

冬休みの課題のドリルは、全員がしっかりとやり遂げることができました。ご家庭での励ましや丸付け等たいへんお世話になりました。絵日記も、あった出来事を詳しく作文に書くことができた児童が多数いました。書く力がついてきています。さらに、作文中で漢字を正しく使うこと、内容毎に段落をつけて書くこと、誤字や脱字がないかを読み返すことができる力をつけていきたいと思いました。

「かけ算九九の暗唱は2月中までに完全に！」を目標に頑張ります

2月からかけ算九九のテストを始めます。個人毎に「ばらばら九九」のテストをします。すでに完全に覚えたといっている児童も、時折間違えて唱えたり書き違えたりしていることもあるようです。

ご家庭でも時間があるときに、テストをして見てください。「七六？」などと聞いた時、即答できるといいです。

【お知らせとお願い】

2月から水曜日の時間割が4校時に戻ります。放課後は、宿題等の課題が終わらなかった児童を対象に個別の学習の時間として確保していきたいと思います。

アサガオの鉢を持って帰りました。鉢は2年生までの使用になっていますが、3年生でも使用(劣化していなくて使用できる場合)するかもしれません。そのため、すぐに捨てないで、3年生の4月ぐらいまでは自宅で保管してください。

先週はアクセサリ付きの鉛筆を持ってきて、鉛筆をあげたり交換したりすることがありました。後で「返してよ。」との言い争いで、その事が分かりました。加えて、あげた鉛筆は友だちの物であったという間違いもありました。自分の物だと思っていた物は、友だちから借りた物だったようです。同じ鉛筆や道具を持っていることはよくあることですが、名前があれば、区別がつかます。しかし、筆箱を忘れるなどして、借りたり貸したりしている内に自分の物が友だちの物が分からなくなってしまうことがあるようです。時折、筆箱の中身を点検して、他人の物が入っていないか、道具がきちんと整理されているか、記名が分かるようにされているか確かめていただき、声をかけていただければと思います。「いつもきれいにしているね。」「大事に使っているね。」という声がかげられたら、いいですね。

文房具はシンプルな物を使用させ、学校に関係のない物は持ってこさせないように注意していただけると思います。(シール、マスコット、キャラクター型消しゴム等は持ってこない。)

2月8日(月)の通学班会議では、来年度からの通学班を確かめ、新しい班長と副班長、集合場所と集合時刻、めあてを決めて、確認をする予定です。翌日から、新しい班長と副班長を中心に、班のメンバーで(6年生とも)登校するようになります。